



Janvier

Infodivertissement

Dans nos clips pour Facebook et autres, nous conseillons sur différents thèmes de manière accessible et divertissante.



Février

La violence envers les personnes âgées

Nous lançons une campagne nationale contre la violence envers les aînés et recommandons de demander de l'aide dans nos bureaux de consultation.



Mars

100 ans de Zeitlupe

Lancé il y a 100 ans, notre magazine reste une mine d'informations sur les thèmes liés à la vieillesse et aux générations.



Avril

Prestations complémentaires trop peu connues

Notre Observatoire vieillesse le montre : les personnes qui ont droit aux prestations complémentaires n'en font pas toujours la demande.



Août

La Suisse a un coup de chaud

Sur les réseaux sociaux, nous informons sur les dangers de la chaleur et donnons des conseils pour faire face aux températures élevées.



Juillet

Nouveau : eDocupass et coffre-fort numérique

C'était très attendu. Le Docupass peut désormais être rempli en ligne sous forme d'eDocupass et déposé dans un e-coffre-fort.



Juin

10 ans du droit de la protection de l'enfant et de l'adulte

Les dispositions personnelles restent un thème central des entretiens de consultation sociale de Pro Senectute.



Mai

Participation aux cours : retour au niveau d'avant la pandémie

Nos cours ont renoué avec le succès plus vite que prévu. En conséquence, nous avons besoin de nouveaux moniteurs de sport.



Septembre

« My Senectute »

Nous montrons notre visage : sur les réseaux sociaux, nous présentons des collaborateurs et collaboratrices des différentes régions.



Octobre

Faire connaître largement notre soutien

La collecte d'automne est consacrée aux offres de soutien pour les personnes concernées et leurs proches : « Nous sommes à vos côtés quand les choses se compliquent. »



Novembre

Entrée prématurée en EMS

Le troisième rapport partiel de l'Observatoire vieillesse montre que les personnes aux revenus modestes doivent souvent entrer prématurément en EMS.



Décembre

Taux d'intérêt de référence plus élevé rime avec loyers plus élevés

Nous exigeons un mécanisme qui relie les montants maximaux pris en compte au titre du loyer au taux hypothécaire de référence.